



# あかまつ

令和4年度

第37号

令和4年10月7日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 前期終業式 10月7日(金)

学校の花壇のジニアが今が最盛期とばかりに咲き誇っています。夏の間は葉の多い花なのかなと思っていましたが、今はびっしりと白・黄・橙・赤の花を付けています。先日、用事があって早朝学校に来ましたが、散歩の方がちらほらといらっやいました。秋の澄んだ空気の中、花を觀賞しながらの散歩にもってこのコースなのだなあと改めて思ったところです。



さて、今日で前期が終了します。これまでたくさんのご理解ご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。コミュニティ・スクールの学習運営協議会委員の皆様や

分校の先生・生徒さん、地域の皆様には花壇の手入れや曲がりねぎの世話や収穫、田植えや稲刈り体験や子どもたちへの指導でお力添えをいただきました。保護者の皆様、地域の方々のおかげで、コロナ禍であっても子どもたちは安心して充実した学校生活を送ることができました。今後も児童の健康と安全を第一に考えながら、学校生活を送ることができるよう努めていきたいと思ひます。

今日の終業式では、学年の代表が前期がんばったことや、後期の目標について発表しました。それぞれの子どもたちが自分の目標に向かって努力し、成果をあげた前期だったと思ひます。

一人一人のがんばりについては、通知表でお知らせいたしました。「令和4年度通知表について」のプリントを通知表にはさんでありますのでそれを参考にさせていただき、努力したところを大いに認め、今後の励みにしてくださいと思ひます。

明日からの秋休みは短いのですが、①前期を振り返り、②後期の目標設定を行う大事な時期です。前期終業式では、「前期よりステップアップした後期になるようにがんばろう」ということを話しましたので、どうか各ご家庭でもお子さんと一緒に①と②について話し合ってくださいと思ひます。また、3年生以上は夏休み同様タブレットを持ち帰りました。3・4年生は毎日の健康観察をタブレットで入力させてください。5・6年生は学年通信に短い期間でもできる範囲でタブレットを使った課題を載せてありますので、そちらをご確認ください。

保護者の皆様には、前期のご支援・ご協力に深く感謝しております。後期もよろしくお願ひいたします。

## 1・2年生 FW「ブドウ狩り」 10月3日(月)

秋の果物の収穫を通して、季節の恵みを感じることや、学校周辺を安全に歩くことをねらって、1・2年生が農業振興情報センターにブドウ狩りに行ってきました。



さっそく子どもたちが家を持って帰ったと思ひますが、その味はいかがだったでしょうか。

甘くても、酸っぱくても、自分の手を使って収穫したその感触は忘れられない確かな学びです。



<前期終業式の発表>



ぜんき がんばったこと

1ねん ○○○○

ぼくは、はしるのを がんばりました。マラソン大かいにおいて、いえでまいにち れんしゅうしました。そのおかげで、たいりよくが つきました。ほかにも、べんきょうを がんばりました。いえで たぶれっとで さんすうを やりました。3つのかずの けいさんが らくになりました。にゅうがくしてから いろいろなことに ちょうせんできました。がっこうは まいにち たのしいです。こうきも、はしることや べんきょうを がんばりたいです。



フィールドワークの思い出

3年 ○○○○

わたしは5月にフィールドワークに行きました。行き先は大曲です。みんなでバスに乗って行きました。はじめに大曲駅の中を通ってはんたいがわの入り口に行きました。そして花火玉の前でみんなで写真をとりました。その後歩いてペアレ大仙に向かいました。ペアレでは、係の人がいろんな部屋の説明をしてくれました。その中でも筋トレをするきかいがある部屋があって、友だちは筋トレのたいけんをさせてもらっていました。次に「エフエムはなび」というラジオ局に行きました。ここでは、話したことをしゅうろくするたいけんをしました。話す内ようは、お母さんやお父さんにお礼を言うことでした。わたしは家でいつもおじいちゃんにおいしいごはんを作ってもらっているの、おじいちゃんにお礼を言いました。そのあと、わたしはとなりのスタジオに行って、生放送の番組に出ることになりました。インタビューに答えるだけだったけど、とてもきんちょうしました。でもうまく答えることができました。前期のフィールドワークはとても楽しかったので、後期のフィールドワークも今から楽しみです。



前期の思い出と後期に目標にしていること

5年 ○○○○

ぼくの前期で思い出に残っていることは、太田地区の5年生みんなで行った、保呂羽山少年自然の家での宿泊体験学習です。カヌーやナイトハイク、野外炊飯など、今まで体験したことのないことばかりで大変でしたが、とても楽しかったです。中でもカヌーは、乗ってすぐの時にはバランスが取れなくて上手く進めず、水に落ちてしまわないか心配でしたが、慣れてくるとスムーズに進めるようになり、最後にはずっと乗っていたと思うくらい楽しかったです。他にも保呂羽山ではたくさんの思い出ができ、あっという間の2日間でした。後期に目標にしていることは、全校テストのパーフェクト賞です。前期は漢字も計算も、どちらもパーフェクト賞を取ることができたので、後期でも頑張り、年間パーフェクト賞を取りたいです。そのために、一人勉強ノートで漢字と計算を何度も練習します。そして、漢字では止め・はね・はらいに気を付けて丁寧に書くことを意識し、計算では、見直しを3回以上やって間違いを無くしていきたいと思います。

**おめでとう!**

<p>第41回 全日本小学生バンドフェスティバル 東北大会</p> <p>銀賞</p> <p>太田ジュニアマーチングバンド “Sprout”</p>	<p>賞状</p> <p>銀賞</p> <p>大仏市立太田南小学校太田東小学校</p> <p>貴団体は第41回全日本小学生バンドフェスティバル東北大会に於いて頭等の成績をおさめたのでこれを賞します</p> <p>令和4年10月2日</p> <p>第41回全日本小学生バンドフェスティバル東北大会会長 東北音楽連盟理事長 鈴木 芳夫</p>	
----------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--